

2020 (令和2) 年度生向け 特集号  
**旭丘高校教育通信**

**あなたの高校選択をサポート**

**3月4日(水)2期入試を実施します**

**【旭丘高等学校2期入試の概要】**

- (1) 試験日 3月4日(水)午前9時30分集合
- (2) 試験科目 作文(50分)  
面接
- (3) 試験時間 開始-午前10時 終了-面接終了後
- (4) 携帯品 受験票・筆記用具
- (5) 試験会場 旭丘高等学校 第1校地(城内キャンパス)

**【募集学科・クラス】**

全ての学科・クラスについて若干名の募集を行います。

※詳しくは中学校に送付されている要項をご覧ください

◎2月28日(金)から3月3日(火)まで、随時、学校説明会・個別相談を行います。(午前9時~午後3時)

※旭丘高校事務所(TEL:0465-24-2227)までお問い合わせください。

**情報**

**2期入試では、総合学科国際クラスと大学進学(学業・スポーツ)クラスの「特別奨学生」も募集します。**

旭丘高校での大学進学に向けた指導・援助は、将来自分の就きたい職業や大学で学びを深めたい分野を見出し、一般入試・推薦入試・AO入試など多様な入試制度を活用して一人ひとりの目標実現をサポートするキャリア教育が特徴です。

特に2020年度から総合学科に新設される「国際クラス」では、将来国内外で国際的な分野とかかわる仕事に就くための文系進学のカリキュラムとキャリア教育・進路指導を重点的に位置づけます。

具体的には、選択科目を活用して大学進学的基础となる「国語」・「英語」を集中的に学習出来るようにし、現在すでに開講されている「中国語」「韓国語」「モンゴル語」「イタリア語」などの外国語の講座の充実・進化を図ります。さらに国際交流や海外留学等による学びの場を積極的に提供していきます。

**旭丘高校の特別奨学生制度**

旭丘高校の特別奨学生制度には、給付制奨学金の支給により入学金・施設拡充費と共に授業料の負担が無くなる「第1種」と、入学金・施設拡充費のみの負担が無くなる「第2種」があります。「第2種」の場合も、授業料については国と県の学費補助制度が適用され、授業料負担は軽減されます。

※詳しいことを知りたい方は、中学校の先生方に相談するか、旭丘高校の事務所(TEL:0465-24-2227)にお問い合わせください。

**私立高校に通う生徒に朗報**

**来年度(令和2年度)より年収約700万円未満の世帯の生徒の授業料が実質無償化されます!**

※非課税(年収約270万円未満)の世帯には、現行10万円の入学金補助が更に増額され、20万8千円が補助されます。

神奈川県では、国の就学支援金制度と神奈川県の学費補助制度を活用することで既に世帯の年収が約590万円未満の私立高校生について授業料が実質無償化されていましたが、国の就学支援金上限額の引き上げに伴い、更に新年度(令和2年度)より年収約700万円未満の世帯の生徒に対しての授業料が実質無償化されることとなりました。また、年収750万円未満の世帯の生徒には入学金に対する10万円の補助があります。(生活保護世帯・住民税非課税世帯については、この補助が令和2年度より20万8千円に増額されます。)

※学費補助制度や旭丘高校の3年間で必要な費用について説明を聞きたい方は、本校事務所(TEL:0465-24-2227)までご連絡ください。

**旭丘高校の教育に期待します**

**これまで体験入学に参加した中学生・保護者の声から**

- 体裁をとりつくりようDVDとかプレゼントではなく、学校長・生徒代表・保護者の声がそれぞれ響き合い、一体となって学校づくりをしている温かく和やかな関係がよく伝わってきました。(保護者)
- 生徒・先生・親のそれぞれの立場から旭丘高校について説明して下さって分かりやすく、旭丘高校に入学してこういう生活をしたい、生徒会をやってみたいなど、まだはっきりとはしていないけれど、こうなりたい自分の姿を想像できて、来て良かったと思いました。また、自分のように自信を失った先輩ががんばっていることを知って、がんばろうと思えました。(中学生・男子)
- セミナーでは初めて会った人と協力して1つのテーマについて意見を出し合いました。私は最初はとても緊張したけど、話していくうちに心が楽になり、とても楽しかったです。初めて会った人とあそこまで楽しく話し合ったり協力したり相談したのは初めてです。とてもいい経験をし、入学後の生活に希望が持てました。(中学生・女子)
- 各セミナーでの感想を生徒が発表するのには驚きました。皆、堂々と発表ができていました。生徒の自主性、考え方が鍛えられると思います。与えるだけの教育ではなく、きちんと生徒の声に耳を傾ける校風を感じます。私学ということもあり、やはり丁寧な指導が期待できると思いました。(保護者)